

Kinderbetreuung wird verbessert

Massnahmenpaket Die Basler SP zieht ihre Kita-Initiative zurück. Dies, weil das vom Grossen Rat genehmigte Massnahmenpaket der Initiative weitgehend entgegenkam. Die Massnahmen dürften bereits per August 2024 in Kraft treten, teilt das Basler Erziehungsdepartement. Der Gegenvorschlag zur Kita-Initiative beinhaltet Forderungen der Initiative wie höhere Löhne für Kita-Mitarbeitende. Die Kinderbetreuung soll für Familien in Basel-Stadt günstiger werden und die Arbeitsbedingungen des Kita-Personals besser. Der Kanton wolle so Vereinbarkeit von Familie und Beruf weiter vereinfachen und dem Fachkräftemangel entgegenwirken. Und: Auch wenn die umstrittene Gratisbetreuung vom Tapet ist, sollen die Elternbeiträge an Kindertagesstätten spürbar tiefer werden. (bz)